

La Maison des jeunes de Prévost

Un rêve prend forme



Photo: Michel Fortier

Les bénévoles de la Maison des jeunes s'activent à l'intérieur afin de préparer le local pour son ouverture le 22 novembre prochain dans le local qui accueillait avant le commerce Poutchy au 2919, boul. du Curé-Labelle, à Prévost

Sylvie Sénéchal

C'est avec un grand plaisir que la Maison des jeunes de Prévost annonce son ouverture officielle qui aura lieu le 22 novembre prochain à compter de 17h, au 2919, boul. du Curé-Labelle, à Prévost.

C'est à la suite d'un appel sur la page Facebook Spotted Prévost, il y a plus de deux ans, qu'un groupe de citoyens travaillent d'arrache-pied, et ce, bénévolement, afin de mettre sur place cet OBNL qui est aussi reconnu comme organisme œuvre de bienfaisance

La Maison des jeunes se veut un endroit d'échange, d'apprentissage, mobilisant et stimulant et sécurisant



Photo: courtoisie

Les membres du conseil d'administration: Sylvie Sénéchal, Véronique Gagné, Marie-Joe Ravier, Ashley Melo et Carole Lapierre

pour les ados. Sur les lieux, ils auront accès à des jeux de société et une salle multimédia. Ils seront supervisés par une équipe d'intervenants qui sera sur place lors des heures d'ouverture soit le mercredi, jeudi et vendredi, de 17 h à 21 h.

Ensemble, ils pourront convenir des activités à venir et pourront décorer les lieux à leur image. D'ailleurs, deux jeunes seront invi-

tés (à la suite d'une élection) à rejoindre le conseil d'administration. Ils seront les représentants de cette magnifique communauté. Un lieu exclusif réservé aux jeunes résidents de Prévost de 12 à 17 ans. Il faut être membre et l'inscription est gratuite.

N'hésitez pas à communiquer avec moi au 512-217-7161 pour de plus amples informations.

Génial! jeu-questionnaire télévisé

Martin Carli est « dans le champ »!

Carole Bouchard

L'émission jeu-questionnaire Génial! est toujours à la recherche de sujets originaux afin de mettre au défi ses participants. Animées par Stéphane Bellavance, deux équipes composées d'un participant du public et d'une personnalité connue doivent trouver les réponses aux questions scientifiques. Cette fois-ci, c'est dans les champs et avec les moutons qu'une étonnante expérience s'est déroulée

En octobre dernier, une équipe de tournage s'est présentée à la bergerie de Falco, à Prévost. Le scientifique et animateur Martin Carli s'est retrouvé dans le champ avec quatre moutons. Il a tenté de conduire ceux-ci dans un enclos en courant derrière eux, en criant et en leur montrant la direction à suivre. Mais rien n'y fit, les moutons se dispersaient ou retournaient toujours dans le coin du champ. Comment une telle présentation servira dans une émission scientifique? Est-ce que rassembler des moutons demande des connaissances particulières que Martin Carli ne possédait pas?

Un travail bien fait!

On a demandé à Jean-Luc Chartrand et sa petite chienne Queb de faire une démonstration dans le grand champ avec tout le troupeau

de moutons. Cette équipe a réussi à diriger le troupeau: Jean-Luc indiquait à Queb, par des commandes vocales et la position de son corps comment rabattre le troupeau dans la direction souhaitée. Michèle Côté a utilisé son sifflet avec son chien Sam pour lui indiquer d'aller vers la droite, vers la gauche, de ralentir ou de se coucher... et la horde des quatre moutons s'est lentement dirigée vers l'enclos pour y entrer. L'utilisation du sifflet est priorisée afin de déplacer des troupeaux sur de plus grandes distances.

Si Martin Carli avait utilisé un chien berger, est-ce qu'il serait arrivé à diriger les moutons? L'utilisation d'un chien de berger est un art, et le chien et son maître doivent être très complices pour réussir. Ce sont plusieurs années d'entraînement et

Michèle et Jean-Luc ont formé plusieurs chiens au cours des vingt dernières années, principalement des border collies, les fameux chiens de berger!

L'émission Génial!

«Allier la science au plaisir, une formule gagnante!», c'est l'objectif de ce jeu-questionnaire animé par le scientifique Martin Carli et l'animateur Stéphane Bellavance. Pour regarder le résultat de ce tournage, il faudra attendre au mois de mars prochain et vous connaîtrez ainsi la question qui sera posée aux participants et qui a tant fait courir Martin Carli dans le champ de la bergerie de Falco.



Martin Carli essaie de convaincre ses quatre moutons d'aller vers l'enclos



L'animateur scientifique, Martin Carli du jeu-questionnaire Génial! explique à la caméra le travail du chien berger.



Jean-Luc Chartrand et sa chienne border collie Queb - photo: Sébastien Foray



Michèle Côté et son border collie Sam - photo: Sébastien Foray

ÉQUIPE ST-AMOUR

COURTIERS IMMOBILIERS

JSA ST-AMOUR

Votre équipe dans Les Laurentides

ROYAL LEPAGE

HUMANIA

2022 CLUB DES ÉLITES

ROYAL LEPAGE

10

ROYAL LEPAGE

CLUB DES ÉLITES

2022

ÉQUIPE QUÉBEC

450 335-2611 • EQUIPESTAMOUR.COM • 2730, BOUL. CURÉ-LABELLE, PRÉVOST